Auf Melaten wächst die Rose namens "Heidi Klum", daneben gibt es Gräber

tungsgarten auf Melaten ist genannten Rosengarten wächst auch die pinkfarbene Rose, die nach Heidi Klum benannte wurde.

Kölner Friedhofsgärtner. "Au- auch Garten der Lichter. Berdem wollten wir damit auch einen Bezug zu Köln herstellen, gärten ist so groß, dass Kölns weil Heidi Klum die Rose im- Friedhofsgärtner nun auch auf merhin vor sechs Jahren in Din- dem Friedhof in Mülheim und ger's Gartencenter in Köln auf auf dem Südfriedhof in Zollihren Namen getauft hatte. An- stock ähnliche Flächen für Ursonsten haben Rosen ja auch nengräber und herkömmliche eher sehr abstrakte Namen."

besonders robust, kann Tempe- werden wir weitere Rosen raturen bis zu minus 23 Grad pflanzen vom gleichen Züchaushalten und blüht von Juni ter aus Norddeutschland, der bis November. Sie ist eine Beet- auch die Heidi-Klum-Rose krerose, die buschig wächst und iert hat", verrät Lutz Pakendorf.

Wer schon immer neben Heidi bis zu einem halben Meter Klum liegen wollte, im Bestat- hoch wird. Besonders an der Rose ist ihr intensiver Duft und dies möglich. Denn dort im so- eine dichte Blüte mit vielen Blättern.

Vor zwei Jahren haben die Gärtner auf Melaten ein Areal übernommen und haben dort die Bestattungsgärten ins Leie Rose haben wir bewusst ben gerufen. Bänke und ein Dgepflanzt, um damit einen Teich mit Seerosen laden zum Bezug zu den Lebenden herzu- Verweilen ein. Die Abschnitte stellen, denn der Friedhof soll in den Gärten haben so wohlja auch ein Ort für die Leben- klingende Namen wie die Pfaden sein", erklärt Lutz Paken- de der Erinnerung, Spuren des dorf von der Genossenschaft Lebens, der Auengarten oder

Der Erfolg der Bestattungs-Bestattungen anlegen werden. Die Heidi-Klum-Rose gilt als "In den dortigen Rosengärten

